

PELATIHAN KOMPUTER MENGGUNAKAN MICROSOFT WINDOWS DAN MICROSOFT WORD DI YAYASAN ASRAMA YATIM AMIL ZAKAT

Kartono¹, Aang Kunaefi², Abie Fathu Rachman³, Amin Andriyanto⁴, Azhari Hidayat Dipura⁵, Lukman Nur Prasetya⁶, Nurul Hanifah Hasibuan⁷, Oti Sulistiana⁸, Prasetyo Hadiwibowo⁹, Rikardus Wuli Dike¹⁰, Abdullah Muhajir, S.Kom., M.Kom.¹¹

¹⁻¹¹Universitas Pamulang; Jl. Puspitek Raya No.10, Serpong, Tangerang Selatan
Telp/Fax. 021-7470 9855

¹⁻¹¹Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Pamulang

e-mail: *¹kartonokun.id@gmail.com, ²aangkunaefi313@gmail.com, ³abiefathu2@gmail.com, ⁴aminndrynt@gmail.com, ⁵azharihidayat96@gmail.com, ⁶lukmannur10@gmail.com, ⁷nurulhanifahhsb@gmail.com, ⁸otihulistiana@gmail.com, ⁹praswibowo67@gmail.com, ¹⁰ricarddike@gmail.com, ¹¹dosen02602@unpam.ac.id

Abstrak

Aznas PYI Adalah Lembaga Amil Zakat Nasional (LAZNAS) berdasarkan SK Kemenag RI No.120 Tahun 2019. Bertekad menjadi lembaga pengelola dana ZISWAF yang berkhidmat menangani anak yatim/piatu dan terlantar serta memberdayakan kaum dhuafa. Berkantor pusat di kota Bandung dan cabang di Jakarta dan Bekasi. Berawal dari kesepakatan beberapa pedagang di lingkungan Pasar Induk Caringin Bandung Jawa Barat Indonesia, pada tahun 1998 di Babakan Ciparay, Kecamatan Babakan Ciparay Kota Bandung, bermodal rumah kontrakan untuk menampung 4 anak yatim untuk disekolahkan, yang sebelumnya tidur dan mencari makan di sekitar pasar tersebut. Tahun 2019, Panti Yatim Indonesia bertransformasi dari panti asuhan menjadi Lembaga Amil Zakat Nasional. Perubahan ini membuat PYI dapat berkontribusi lebih luas dalam pemberdayaan dan penyaluran zakat, infaq, shodaqoh, dan wakaf. secara nasional. Sasaran program pengabdian masyarakat ini adalah anak-anak Yayasan yakni dengan usia produktif (16-22 tahun). Tujuan kegiatan adalah membantu pengurus/pengajar Yayasan Asrama Yatim Amil Zakat dalam memberikan pengetahuan tentang apa saja yang dibutuhkan dalam menggunakan Micorosoft Windows dan Microsoft word. Yayasan ini berlokasi di Jl. Strategi Raya Blok M1 No. 6 RT. 01 RW. 06 Kel. Joglo Kec. Kembangan Kota Jakarta Barat.

Kata kunci: PYI Asrama Pemberdayaan Yatim, Asrama Strategi Raya - Panti Yatim Indonesia

Abstract

Aznas PYI is a National Amil Zakat Institution (LAZNAS) based on the Decree of the Ministry of Religion of the Republic of Indonesia No.120 of 2019. Determined to become a ZISWAF fund management institution that serves to deal with orphans and displaced people and empower the poor. Headquartered in the city of Bandung and branches in Jakarta and Bekasi. Starting from the agreement of several traders in the Caringin Main Market in Bandung, West Java, Indonesia, in 1998 in Babakan Ciparay, Babakan Ciparay District, Bandung City, with a rented house to accommodate 4 orphans to go to school, who had previously slept and foraged around the market. In 2019, the Indonesian Orphanage transformed from an orphanage to a National Amil Zakat Institute. This change allows PYI to contribute more widely in the empowerment and distribution of zakat, infaq, shodaqoh, and waqf. nationally. The target of this community service program is the children of the Foundation, namely with a productive age (16-22 years old). The purpose of the activity is to assist the administrators/teachers of the Amil Zakat Orphanage Foundation in providing knowledge about what is needed in using Micorosoft Windows and Microsoft Word. This foundation is located on Jl. Strategi Raya Blok M1 No. 6 RT. 01 RW. 06 Kel. Joglo, Kembangan District, West Jakarta City.

Keywords: PYI Orphan Empowerment Dormitory, Raya Strategy Dormitory - Indonesian Orphanage

I. PENDAHULUAN

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini adalah kegiatan yang sangat penting bagi mahasiswa Universitas Pamulang. Dengan diadakannya kegiatan PKM ini mahasiswa dapat memberikan edukasi di lapangan secara langsung di lokasi yang akan dilaksanaka PKM dan kelak

dapat menyelesaikan permasalahan – permasalahan yang ada di lapangan tersebut. Dengan adanya Pengabdian Kepada Masyarakat ini selain mahasiswa dapat belajar di kampus secara offline maupun *online*, mahasiswa juga dapat belajar di luar kampus yaitu dengan kegiatan PKM ini. Mahasiswa dapat mempraktikan pelajaran yang

diperoleh di kampus di dunia kerja dan dunia usaha secara langsung.

Untuk meningkatkan kreativitas anak-anak, kami bekerjasama dengan Yayasan Asrama Yatim Amil Zakat untuk melakukan “Pelatihan Komputer Menggunakan Microsoft Windows Dan Microsoft Word” yang dapat dilakukan untuk mengisi waktu luangnya dengan kegiatan yang positif. Yayasan Asrama Yatim Amil Zakat untuk memberikan kesempatan bagi anak-anak untuk mendapatkan pendidikan formal dan non formal agar mereka bisa menggunakan Microsoft Windows dan Microsoft Word dengan baik. Pembinaan yang dilakukan untuk menghindari dari kegiatan-kegiatan yang negatif.

Anggota di Yayasan Asrama Yatim Amil Zakat, Jakarta Barat terbilang masih awam dalam pengetahuan Teknik Informasi dan Komunikasi. Memiliki pengetahuan yang kurang dalam penerapan penggunaan microsoft windows dan microsoft word. Berdasarkan informasi yang didapat dari hasil survei dijelaskan bahwa sebagian besar anggota di Yayasan Asrama Yatim Amil Zakat masih minimnya pengetahuan tentang microsoft windows dan microsoft word.

II. METODE PELAKSANAAN

Pada kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini kami memiliki metode untuk mencapai tujuan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dengan menggunakan metode sebagai berikut:

1. Metode Penyuluhan, digunakan untuk menyampaikan informasi untuk materi yang bersifat umum dan teoritis, dalam hal ini adalah materi tentang melakukan pelatihan menggunakan microsoft windows dan microsoft word.
2. Metode Dialogis, dimaksudkan untuk tanya jawab dan diskusi tentang bagaimana cara menggunakan microsoft windows dan microsoft word.
3. Metode pelatihan, dimaksudkan untuk menanamkan kecakapan dan keterampilan teknis dan praktis dalam menggunakan microsoft windows, dan memberikan gambaran konkrit di lapangan tentang penggunaan microsoft windows dan microsoft word

Tujuan kegiatan ini dilakukan untuk mencapai target – target sebagai berikut:

1. Dengan selesainya kegiatan ini, para anak terbiasa untuk melakukan kegiatan menggunakan microsoft windows dan microsoft word. Anak dan pembina yayasan menjadikan

teknik informasi dan komunikasi sebagai sumber untuk mengembangkan pengetahuan, kemampuan, kretivitas dan sebagai salah satu peluang usaha.

2. Membantu pengurus/pengajar Yayasan Asrama Yatim Amil Zakat dalam memberikan pengetahuan tentang apa saja yang dibutuhkan dalam menggunakan Micorosoft Windows dan microsoft word.
- HASIL DAN PEMBAHASAN**

Hasil pengabdian terdiri dari hasil secara kuantitatif maupun kualitatif dari kegiatan yang dilaksanakan. Jika ada tabel/bagan/gambar berisi paparan hasil yang sudah bermakna dan mudah dipahami maknanya secara cepat. Tabel/bagan/gambar tidak berisi data mentah yang masih dapat atau harus diolah.

Tabel dan Gambar. Semua tabel dan gambar yang dituliskan dalam naskah harus disesuaikan dengan urutan 1 kolom atau ukuran penuh satu kertas, agar memudahkan reviewer untuk mencermati makna gambar.

Pembahasan mengenai hasil pengabdian, dikaitkan dengan hasil penelitian-penelitian/pengabdian sebelumnya, dianalisis secara kritis dan dikaitkan dengan literatur terkini yang relevan.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelatihan ini dilaksanakan pada tanggal 15 Mei 2022 pukul 13.00 – 16.30 WIB. PKM ini dihadiri peserta sebanyak 14 orang yang keseluruhannya terdiri dari santri Yayasan Amil Zakat. Berikut rincian kegiatannya:

1. Persiapan panitia (10.00 – 13.00 WIB)
2. Pembukaan kegiatan pelatihan (13.00-13.10 WIB)
3. Sambutan (13.11-13.45 WIB)
4. Pemaparan Materi (13.46-14.25 WIB)
5. Pelatihan penggunaan microsoft windows dan microsoft word (14.26-15.05 WIB)
6. Praktik penggunaan microsoft windows dan microsoft word (15.06-16.00 WIB)
7. Penutupan (16.01-16.10 WIB)
8. Penyerahan cenderamata dan foto Bersama (16.11-16.30 WIB)

Hasil dari kegiatan ini berdampak baik bagi para peserta pelatihan. Fakta dilapangan, ternyata rata-rata dari anak panti Yayasan belum mengenal penggunaan laptop, maka dari itu tutor harus mengajarkan terlebih dahulu cara penggunaan laptop, lalu dilanjutkan dengan pemberian materi dan pelatihan. Kegiatan pelatihan ini berjalan

dengan lancar, para peserta pelatihan dapat menyerap informasi mengenai Microsoft Windows dan Microsoft Office dapat mempraktekkannya dengan baik.

Aplikasi Microsoft Word yang bertujuan untuk mempermudah dalam hal pembuatan laporan data, berkas dan pengarsipan data. Dalam penggunaan Microsoft word ini cukup kompleks. Oleh karena itu, kami berinisiatif mengajarkan pengetahuan tentang cara membuat laporan data, berkas dan pengarsipan data. Adapun nantinya yang akan diajarkan adalah membuat surat, mengedit data, menyimpan data kedalam dokumen word.

Berikut adalah dokumentasi kegiatan PKM yang dilakukan di yayasan asrama yatim amil zakat:



Gambar 1. Foto Bersama



Gambar 2. Foto Bersama

IV. SIMPULAN

Berdasarkan hasil Pengabdian Kepada Masyarakat yang telah dilakukan, didapatkan hasil bahwa para peserta dapat menyerap pembelajaran pelatihan komputer menggunakan microsoft windows dan microsoft word. Para peserta pelatihan sangat antusias dan proaktif dalam mengikuti dan mempraktekkan topik yang diajarkan sehingga memberikan hasil dan feedback yang positif. Kegiatan PKM ini tidak hanya berdampak pada Yayasan selaku mitra, namun juga menjadi pengalaman bagi mahasiswa Universitas Pamulang Fakultas Teknik Prodi Teknik Informatika selaku tim pengabdian.

DAFTAR PUSTAKA

- Administrator. (2022). Tentang PKM Mahasiswa. *Universitas Pamulang Teknik Informatika*. Diakses pada 23 April 2022 melalui <https://informatika.unpam.ac.id/page/detail/tentang-pkm-mahasiswa>
- Administrator. Tentang Kami, *PYI Yatim & Zakat*. Diakses pada 23 April 2022 melalui https://pantiyatim.or.id/tentang-kami/?gclid=Cj0KCCQjw6pOTBhCTARIsAHF23fiyJpkwMXrSNMp4FkOu1_3zr9sFOpJijSfMxAtCAjEdAR3z4xF6HMIaAgR2EALw_wcB